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吉林日报讯（黄鹭）4月13日至14
日，省委副书记、省长景俊海到白城市调
研。他强调，要坚持以习近平总书记重要
讲话和重要指示批示精神为指引，落实
省委、省政府工作要求，在精准防疫基础
上，聚焦反馈问题狠抓整改落实，坚定不
移打好打赢脱贫攻坚战，推进乡村振兴
战略实施，全力做大做强县域经济，为吉
林全面振兴全方位振兴提供坚强保障。

景俊海十分挂念贫困群众生活。他
走进大安市南岗子村脱贫户王焕奇家，
与王焕奇、王焕朋兄弟共话乡村变化。兄
弟俩感谢党和政府帮助，表示一定努力
创造幸福生活。他到镇赉县架其村，看望
脱贫户徐凤芹、边缘户杨建福，强调要聚
焦“两不愁三保障”，落实好“四个不摘”
要求，确保实现高质量稳定脱贫。在架其
村自来水房，他指出，要精准规范管理，
保障群众饮水安全。景俊海走进镇赉县
岔台村卫生室，要求加强健康辅导，提高
诊疗水平，努力惠及更多群众。

产业扶贫是实现稳定脱贫长久之
策。在大安晋元肉牛养殖合作社、镇赉和
合牧业公司，景俊海指出，要进一步扩大
规模，发展精深加工，提高产品附加值。
飞鹤（吉林）乳品公司正在安装新生产
线，景俊海强调，要吸引更多大项目好项
目，促进一二三产融合发展。他走进架其
村大棚园区，鼓励通过错时预约等方式，
大力发展采摘经济、乡村旅游，增强带富
能力。景俊海到备春耕生产现场，要求提
前组织抗旱打机井和坐水种等工作，确
保不误农时、适时播种、稳产增产，保障
国家粮食安全。

调研期间，景俊海强调，一要坚决高
质量完成脱贫攻坚任务。聚焦反馈问题
整改、脱贫攻坚普查等，因地制宜、精准
施策，做到脱贫不返贫。二要推进脱贫攻
坚与乡村振兴衔接。搞好农村住房设计，
发展乡村旅游，把农村建成人人向往的
地方。三要做大做强县域经济。落实优惠
电价、促进一二三产融合发展等政策，推
动农畜产品加工等项目向县以下布局，
打通产业链条，形成产业闭环，促进就近
就地就业。

李悦、王志厚等参加调研。
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本报讯（记者冯可欣）4 月 15 日，
2020年吉林省“三早”行动启动暨项目集
中开工活动举行。按照省委、省政府统一
部署，我市在通榆县设立分会场，与全省
同步音频连线。市委书记庞庆波向省委、
省政府报告了白城市“三早”项目集中开
复工情况。市长李明伟，市人大常委会副
主任何野平，副市长吴东文出席活动。

庞庆波等相关领导实地参观部分项
目建设现场，听取相关情况汇报。在远景
能源通榆智能风机装备制造厂项目现场，
庞庆波要求项目单位严格按照时间节点，
加大工作力度，加快项目进度，保证项目
质量，全力推进项目建设步伐，确保早竣
工、早投产、早达效。

高登塞年产10亿瓦时高端PACK锂
电池项目，是通榆县实现“走出去”招商引
资的标志性成果。项目总投资10.5亿元，
投产后年实现产值20亿元，利税2.6亿
元。庞庆波对企业落户白城表示欢迎，并
要求相关部门单位注意搞好服务，着力优
化营商环境，主动帮忙解决问题，让更多
企业走进白城、支持白城。

通榆县建设的善能新能源30MW生
物质热电联产项目，有利于改善生态环
境，增加农民收入，促进可再生能源的开
发和利用。庞庆波指出，要加快推进项目
建设，全力推动项目早日投产达效。同时，
希望企业立足长远发展，主动适应市场变
化，尽快把企业做大做强。

在通榆牧原年产30万吨饲料加工厂
项目建设现场，庞庆波详细了解项目建设
情况，他鼓励企业要深入搞好项目规划，
加快形成完整产业链条，提升产业集聚
度，争取早建成、早见效。

在通榆县高速公路项目建设现场，庞
庆波指出，松通、双洮两条高速公路对白城
发展具有重要意义，要严格按照施工标准，
全力加快施工进度。尤其要统筹做好配套
设施建设和绿化美化工作，注重规划设计，
提高标准档次，确保工程的美观性、实用
性，把高速公路打造成亮丽的风景线。

据了解，我市“三早”项目集中开复工
5000万元以上项目11个，总投资58亿元，
年度计划投资8.6亿元。其中，新开工项目7

个，复工项目4个。截至今天，我市累计开
复工5000万元以上项目54个，总投资
406.7亿元，年度计划投资108.1亿元。其
中，产业类项目35个，总投资217亿元；基
础设施类项目5个，总投资140亿元；生态
环保类项目2个，总投资5.7亿元；重大民
生类项目3个，总投资4.6亿元；房地产开
发类项目9个，总投资39.4亿元。这些重点
项目的开工建设，将为全市经济社会发展
提供有力支撑和后劲保障。

各县（市、区）党政主要领导、各开发
区（园区）党委（党工委）书记，市委办、政
府办、发改委、能源局等相关单位主要负
责同志以及会场项目单位、施工单位代表
参加活动。

2020年吉林省“三早”行动启动
暨项目集中开工活动举行
庞庆波出席白城分会场活动并报告集中开复工情况

本报讯（记者李政孚）我市最后一批支援湖
北医疗队的两名队员镇赉县疾病预防控制中心
布病防治科科长、副主任医师马学文，通榆县
疾病预防控制中心副主任侯晓东，圆满完成任
务并在长白山休整后，于4月15日上午平安
返白。

在珲乌高速公路到保服务区，市委常委、副
市长梁仰椿亲切迎接了两名队员，与他们共同
前往白城东高速公路口的欢迎仪式现场。

公安民警列队迎接，警车全程护航；部分支
援湖北医疗队队员、疾控中心工作人员、机关干
部、企业职工、白城市青年志愿者协会成员和群
众代表等社会各界人士，他们站在道路两侧，手
中挥动小红旗，拉起横幅，高呼欢迎英雄凯旋。

到达欢迎仪式现场后，两位队员迫不及待
地与久违的家人倾情相拥。

市委常委、组织部长、统战部长王任刚，市

委常委、常务副市长张洪军，市委常委、宣传部
长徐辉，市委常委、副市长梁仰椿，市人大常委
会副主任王郢、许广山，市政协副主席翟喜林、
符文出席欢迎仪式。

仪式上，张洪军致欢迎词。他说，白城最后一
批支援湖北医疗队队员是国家的英雄，人民的勇
士，白城的骄傲，是新时代最可亲、最可爱、最可敬
的人。作为防控一线的“侦察兵”，他们把个人安危
置之度外，勇敢担负起流行病学调查、样品采集、
环境消杀的重任，与时间赛跑、同病毒抗争，不仅
为打赢武汉保卫战作出了卓越贡献，而且把白城
儿女的好形象、好作风、好品质，镌刻在了江城武
汉，国家、人民、白城和武汉永远不会忘记。

张洪军希望，全市上下要以支援湖北医疗队
英雄为榜样，对标先进、见贤思齐、比学赶超，把
英雄的优秀品格转化为笃定前行的不竭动力，积
极投身全市“四项重点工作”主战场，坚决打赢疫
情防控和经济社会发展“两场硬仗”，为全面建成
小康社会、让全市人民过上更加美好日子而努力
奋斗。

梁仰椿主持欢迎仪式。
欢迎仪式上，医务人员代表为我市最后一批

支援湖北医疗队队员献花；张洪军为英雄颁发
先进个人奖章；我市最后一批支援湖北医疗队
队员分别发言；市领导与英雄合影留念。欢迎仪
式后，两名医疗队员乘坐红旗轿车返回住所。

本报讯（记者汪伦）4月13日，市住
房公积金管理委员会第十五次全委会召
开，会议宣读了新调整的管委会委员名
单，审议并表决通过了《白城市住房公积
金管理中心 2019 年预算执行情况和
2020年预算草案的报告》。

市政府副市长、管委会主任吴东文
出席会议并讲话，市政协副主席、管委会
委员陈桂侠出席会议。

据了解，截至去年年末，我市住房公
积 金 实 缴 单 位 2459 个 ，同 比 增 长
4.02%；实缴职工105996人，同比增长
1.28%；累计归集69.22亿元，提取34.22
亿元，发放住房贷款 56.02 亿元；有
38927户职工家庭使用公积金贷款改善

了居住条件。2020年，我市住房公积金
归集计划指标9亿元，提取计划指标4.5
亿元；住房公积金贷款计划发放5亿元。

就做好下一步工作，吴东文强调，一
要切实增强做好住房公积金管理工作的
责任感。管理中心要勇于创新、敢于担当，
努力适应新形势，积极寻求新发展，不断
发挥新优势。二要不断提高风险防控能
力，确保住房公积金高效安全运营。要加
强贷款风险管理、认真履行职责、加强部
门监管力度、优化银行合作管理。三要努
力提升住房公积金管理水平。要落实住房
公积金在疫情期间阶段性保障政策，健全
完善住房公积金相关制度，积极推进住房
公积金支持老旧房改造、保障房建设。

本报讯 按照市委统一部署，2019年9月23日至12
月31日，市委5个巡察组对市信访局、市教育局、市工信
局、市水利局、市能源局、市洮儿河灌区建设管理局、市
月亮湖水库管理局、省畜牧业学校、市职业技术学院、吉
林广播电视大学白城分校、市教育学院等11个部门（单
位）党组（党委）开展了常规巡察。2020年4月1日至4
月3日，各巡察组分别组织召开巡察情况反馈会议，市
委巡察工作领导小组成员和市委巡察办相关负责同志
向各被巡察部门（单位）党组（党委）传达了市委书记庞
庆波同志听取巡察工作汇报时的讲话精神，并就如何抓
好巡察整改工作代表市委巡察工作领导小组提出具体
要求。市委各巡察组反馈了巡察情况，各被巡察部门（单
位）党组（党委）主要负责同志主持反馈会议，并作表态
发言。巡察中发现的主要问题是：

市信访局党组：学习贯彻习近平新时代中国特色社
会主义思想和党的十九大精神不够深入。党组议事决策
不规范，党组会议和局长办公会议职责不清，执行“三重
一大”事项民主决策制度不严格。党建工作责任落实不
够到位，没有严格执行“三会一课”制度，干部选拔任用
程序不规范。落实意识形态工作责任制不严格。工作作
风不够扎实，关心关爱干部职工不够。执行财经制度不
严格，财务管理不规范。

市教育局党组：学习贯彻党的十九大精神不深入，
落实全国、全省教育大会精神迟缓。教育扶贫政策落实
监管不到位。党内政治生活不够严肃，执行民主集中制
不到位。意识形态工作责任制不落实。落实党的组织生
活制度不严格，“三会一课”质量不高，发展党员程序不
规范。师德师风整治工作不彻底，教师违规办班等问题

久治不绝。全面从严治党主体责任落的不实，违反中央
八项规定精神问题禁而不绝。干部队伍教育监督管理不
严格，执纪宽松软。

市工信局党组：政治站位不够高，贯彻落实党中央
国务院关于统计工作和经济普查重大决策部署要求有
差距。党组议事决策不够规范，“三重一大”事项民主决
策制度、“一把手”末位表态制执行不严格。抓政治理论
学习不扎实不深入，没有严格落实意识形态工作责任
制。基层党建工作抓而不实，专业化干部队伍建设存在
不足。推进企业扶贫工作不够主动，对直属单位监督管
理不到位，执行财经制度不严格，违反中央八项规定精
神问题仍然存在。

市水利局党组：学习贯彻习近平新时代中国特色社
会主义思想和党的十九大精神不够深入。（下转四版）

市住房公积金管理委员会
第十五次全委会召开

白衣执甲逆风行 春暖花开载誉归
我市最后一批支援湖北医疗队队员平安返白

市委巡察组向六届白城市委第八轮巡察
被巡察部门（单位）党组（党委）反馈巡察情况

本报讯（记者朱晴）“您好，请配合出
示吉祥码！”“我教您注册……”“扫码信
息一切正常，请进。”4月14日，白城大
润发超市入口电梯处，市商务局的工作
人员与志愿者正在有序地引导市民进行
注册“吉祥码”及扫码工作。

自我市“人人有码、码上行动”工作
开展以来，市政数局统筹推进各行业和
部门的工作落实，并依托与督查指挥中
心合署办公的优势，按照“属地管理与行
业结合”的原则，将全市相关牵头部门的
工作细则化。连日来，他们联合县（市、
区）商务局、市场监督管理局、卫健委等
牵头部门，组织工作人员、志愿者在全市
各大商场、超市、医院、乡镇卫生所等公
共场所为市民面对面引导讲解“吉祥码”
的注册方法和使用方法，针对老年人、儿
童等无法进行扫码的群体，使用传统的
手工登记测温办法进行记录，保证“一
人一码，一人一档”。在各级部门努力
下，此项工作得到快速推进，截至4月
15日，全市完成注册451857人，扫码
1467156次。

据了解，“吉祥码”作为我省防疫期
间的健康码，是以“吉事办”统一身份认
证的实名数据为基础，经国家政务服务
平台防疫大数据信息比对核验后生成的
个人专属二维码。根据系统排查出的个
人健康指数，扫码结果分为绿码、黄码、
橙码、红码四种颜色，工作人员可根据现
场扫码测温情况实施相应管控措施。我
省的“吉祥码”已经与国家“健康码”实现
对接互认和全国通行互认，外省人员来
吉、来白和本省人员出省，都可通过扫码
互认，快速确认人员身份和健康状况，对
做好重点公共场所新冠肺炎疫情防控，
进一步提升疫情防控精准性，加强疫情
溯源和检测，更好地保障广大人民群众
的生命安全和身体健康具有重要意义。
同时，“吉祥码”未来也将作为网上办事、
享受数字政府服务、便捷外出通行等活
动的个人“身份码”。

我市“人人有码、码上行动”工作火热开展
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